

全国国民健康保険診療施設協議会
会員の皆様

国診協「若手の会」設立のご報告と若手医師への周知等をお願い

謹啓 国診協会員の皆様には、日頃より国診協事業運営へのご協力・ご支援を賜りまして誠にありがとうございます。また、日々の新型コロナへの対応、誠にご苦労様です。

さて、2022年、国保診療施設に勤務する若手医師により構成する「若手の会」が設立され、今後、様々な場での学び、交流、次世代の育成などを目的に活動していくこととなりました。

設立にあたりましては、「若手の会世話人会の皆様」(代表 廣瀬英生理事)にご尽力をいただきました。

国診協会員の先生方におかれましては、何卒「若手の会」の今後の発展にご支援をお願いしたいと存じます。

この度、世話人会が作成した「周知・会員募集チラシ(A4版両面)」を「地域医療」誌に同封しております。会員の先生ご自身が該当される場合はもちろんですが、貴施設の若手医師へのお声掛けにつきましても、ご配慮を賜りますようお願いいたします。

(お手数ですが、チラシをコピーの上、配付いただければと存じます。)

また、来る「第62回全国国保地域医療学会[千葉県開催]」におきましては、オープンフロアに「若手の会カフェコーナー」を設置し、世話人会の先生方が対応にあたる企画も設けられておりますので、合わせてご案内いたします。

以上、用件のみにて失礼いたしますが、引き続き国診協事業運営にご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

令和4年3月吉日

公益社団法人全国国民健康保険診療施設協議会

会長 小野 剛